



Regierungsratsbeschluss vom 10. Februar 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend neue Schiffe für die Personenschifffahrt

P145621

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat stellt fest, dass die Flotte der Basler Personenschifffahrt, die zu 100% dem Kanton gehört, in den kommenden Jahren erneuert werden muss und dass in den innenstadtnahen Rheinabschnitten für Hotelschiffe nur wenige Liegeplatzmöglichkeiten bestehen, die v.a. während der grossen Messen zur Verfügung stehen müssen.

